

# *Ramon Labañino remercie le Parlement uruguayen des actions de solidarité*

---



La Havane, 5 avril, (RHC/PL).- Ramon Labañino, un des 5 anti-terroristes cubains injustement condamnés pour espionnage au terme d'un procès truqué à Miami et libéré dans une large mesure sous la pression populaire, a remercié le Parlement uruguayen des actions de solidarité envers lui et ses compagnons de lutte.

Leonardo Leon, Marcos Carámbula et Lauro Melendez, tous trois sénateurs du Front Large ont reçu au siège du Parlement Ramon Labañino, aujourd'hui Héros de la République de Cuba.

Au nom des élus uruguayens, Leonardo De León a remercié le peuple cubain de sa solidarité historique et il a souligné l'état excellent des relations entre les deux pays.

Il s'est d'autre part prononcé pour la consolidation des liens bilatéraux dans tous les domaines.

Ramon Labañino s'est rendu à Montevideo pour participer en tant qu'invité spécial à la 7e rencontre syndicale Notre Amérique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89525-ramon-labanino-remercie-le-parlement-uruguayen-des-actions-de-solidarite>



**Radio Habana Cuba**